
 

令和４年第３回衣浦衛生組合議会定例会（令和４年１０月６日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

山口春美 

 

１ 気候危機打開のために 

 ① 「１.５℃の約束、今すぐ動こう。気温上昇を止める

ために」ＴＢＳなど民放キー局とＮＨＫの６局が、地

球の温暖化防止を呼びかける共同動画を制作。１.５℃

についての認識は 

 ② 地球温暖化対策実行計画（２０２１～２０２５年度）

について 

  ア なぜ事務事業編としているのか 

  イ ２０２５年目標の５％削減 １１，２１３ｔ－ＣＯ

２に対して最新の現況は 

  ウ 指針本部の設置状況と会議の開催状況は 

  エ 進捗状況の報告（年１回ホームページで行うとして

いる） 

  オ ２０１８年で完了した「循環型社会形成推進地域計

画」と「改善計画」県からの所見、自己評価。はど

う生かされ、具体的な数字とされているのか。 

  カ ２０２３年までの「目標達成に向けた方策」は、２

０２２年度までに、どう実施され数字で変化させた

のか。 

  キ 実行計画の見直しを行って、２０３０年目標４６％

ＣＯ２削減、２０５０年目標１００％削減とすべき。 

  ク 西三河１０自治体で２０５０年ゼロカーボンシテ

ィとなっていないのは、碧南市と高浜市だけ。衣浦

衛生組合としても２０５０ゼロカーボンを目標にす

べき。 

  ケ ＣＯ２排出の８９．３％を占めるクリーンセンター

衣浦での実効性ある削減施策を。 

  コ 可燃ごみの成分分析は。選定枝、生ごみのたい肥化、

利活用で、思い切ったゴミ焼却の減量を。 

 

 

 



 

 

２ 

 

倉田利奈 

 

１ 駐車場整備について 

２ 衛生組合施設の今後のあり方について 

 

 

 

 


